

EKSPOS

Dokter Ulfah Launching Gerakan Pangan Murah di Tanete Rilau

Warta.co.id - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Apr 26, 2024 - 14:32



Plt. Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, bersama Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si

BARRU- Pelaksana tugas (Plt) Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS melaunching Gerakan Pangan Murah (GPM), di

halaman kantor kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Jumat pagi (26/4/2024).

Gerakan Pangan Murah ini digelar dalam rangka pengendalian inflasi dan stabilitasi pasokan dan harga pangan diseluruh kecamatan yang ada dikabupaten Barru.



Kegiatan ini adalah kerjasama antara Pemerintah daerah kabupaten Barru melalui ini Dinas Pertanian Barru dengan TP PKK kabupaten Barru dan Perum Bulog Cabang Parepare.

Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. Ketua TP PKK dalam sambutannya mengatakan bahwa gerakan pangan murah ini salah satu upaya pengendalian inflasi dan stabilitasi harga pangan di kabupaten Barru.



GPM yang kita gelar juga bertujuan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan bahan pokok sehari-hari dengan harga yang jauh lebih murah dari harga pasar.

"Meskipun harga lebih murah dari harga pasar namun tidak akan mengurangi kualitasnya", kata Ulfah.

Dalam kesempatan itu, Dokter Ulfah berpesan kepada Ibu TP PKK untuk memotivasi dan mengembangkan dirinya dalam kegiatan ekonomi melalui usaha peningkatan pendapatan keluarga atau pemberdayaan lainnya.



Dirinya juga mengajak bagaimana ibu PKK memanfaatkan lahan pekarangan kita dalam mendukung Pemerintah menjaga Ketahanan Pangan.

Secara khusus, Ulfah mengucapkan terima kasih pada Perum Bulog Parepare yang telah membantu Pemerintah kabupaten Barru dalam pelaksanaan GPM.

Dirinya berharap kegiatan seperti ini tidak hanya sampai disini tapi terus berkelanjutan demi memenuhi kebutuhan masyarakat kita semua.

"Kita bersyukur, dengan adanya kegiatan gerakan pangan murah ini sangat membantu masyarakat. Dan semoga kegiatan ini menjadi berkah bagi kita semua", ungkap Direktur RSUD Lapatarai Barru ini, yang digadag-gadag maju di Pilkada Barru 2025.

Turut hadir dalam launching gerakan pangan murah ini, Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si, Kadis Pertanian Barru, Kapolsek Tanete Rilau, Danramil Tanete Rilau, Kepala BPP Tanete Rilau, Kapus Pekkae dan Pancana, para Kades se Tanete Rilau, PKK kecamatan Rilau dan PKK Desa/Kelurahan se Tanete Rilau serta puluhan masyarakat Tanete Rilau.